

## India y EEUU reanudan conversaciones comerciales con tarifas de fondo

## Description

(Nueva Delhi) India y Estados Unidos reanudaron hoy aquí las conversaciones comerciales con el aumento de arancel a un 50 por ciento por el presidente Donald Trump a los productos indios como telón de fondo.

El representante comercial adjunto de Estados Unidos para Asia Meridional y Central, Brendan Lynch, llegó este martes al Ministerio de Comercio e Industria en Nueva Delhi para dialogar con Rajesh Agrawal, negociador jefe y secretario especial del Departamento de Comercio, y otros funcionarios, confirmaron videos de la prensa nacional.

De acuerdo con reportes, en los últimos meses, ambas partes han estado negociando un acuerdo comercial provisional, pero el progreso ha sido lento por las demandas estadounidenses de una apertura hacia los sectores agrícola y lácteo, lo cual India ha rechazado debido aque son sensibles para la nación surasiática por ser sustento a millones de personas.

India y Estados Unidos iniciaron conversaciones para un Acuerdo Comercial Bilateral (BTA) en marzo de este año, con el objetivo de completar la primera etapa del Acuerdo para octubre-noviembre de 2025.

Expertos esperan que la actual visita a India de Lynch resulte en el restablecimiento del rumbo trazado en febrero último, durante una visita a Washington del dignatario indio, por ambos países para fortalecer sus lazos como socios estratégicos.

En aquella ocasión, Modi y Trump lanzaron la misión 500 con el objetivo de duplicar el comercio bilateral total hasta alcanzar los 500 mil millones de dólares para 2030 y anunciaron planes para negociar un primer tramo de un acuerdo comercial multisectorial para el otoño de 2025 enfocado en el intercambio en el sector de bienes y servicios.

Decidieron también la finalización de un nuevo marco de colaboración que se extenderá de 2025 a 2035 y avanzar en las negociaciones en curso sobre adquisiciones de defensa para una serie de plataformas, incluidos los sistemas terrestres y aéreos, así como los acuerdos de coproducción.

Sin embargo, en abril, el presidente estadounidense, Donald Trump, anunció aranceles del 25 por ciento sobre los productos indios, en su guerra comercial contra el mundo.

Posteriormente, Trump impuso otro arancel del 25 por ciento, elevando el total al 50 por ciento, con el pretexto de las importaciones de petróleo ruso por parte de la India y los cuales entraron en vigor el 27 de agosto.



Recientemente, el primer ministro Narendra Modi confirmó la continuidad de las negociaciones comerciales con Estados Unidos en respuesta a un anuncio positivo al respecto del presidente Donald Trump.

En una publicación en redes sociales, el dignatario indio reafirmó la solidez de las relaciones entre ambos países y expresó su confianza en las negociaciones comerciales en curso.

También ratificó que equipos indio y estadounidense trabajan para concluir estas conversaciones lo antes posible.

El primer ministro indio coincidió, además, con el pedido del mandatario norteamericano de un diálogo entre ambos.

Fue el segundo intercambio de mensajes positivos entre Modi y Trump en los últimos días, luego de un cambio repentino por el presidente estadounidense de sus críticas sobre el comercio exterior de la nación surasiática.

El Maipo/PL

**Date Created** Septiembre 2025

